

Schallmessungen

Wie stark ist die vorhandene Lärmbelastung?

Wo liegen die Ursachen für die Schallimmissionen?

Werden Anforderungen betreffend Schall erreicht?

Wie verändert sich die Lärmbelastung zeitlich?

<< Geräusche können an verschiedenen Orten und in verschiedenartiger Ausprägung störend wirken. Das Ausmass der effektiven Belastung lässt sich ohne Messungen meistens nicht genau bestimmen. >>

<< Mittels der Fragestellung angepassten Schallmessungen lässt sich klären, wie stark die vorhandene Lärmbelastung ist. Weiter kann eruiert werden, woher die Geräusche stammen, und ob diese innerhalb der Grenzwerte liegen. Auch die Schallemissionen von Geräten oder Anlagen können aufgezeigt und analysiert werden. Anhand verschiedener Bewertungsmethoden können Aussagen über die Situation gemacht werden. >>

<< Oft treten lästige Geräusche nicht konstant, sondern nur sporadisch auf. Solche unregelmässig wiederkehrende Schallbelastungen können schlecht bei einer Begehung untersucht werden. Für diese Situationen bieten sich Loggermessungen an, welche über vordefinierte Zeiträume exakt die Schallimmissionen bzw. -emissionen aufzeichnen. >>

<< Mit Hilfe der Oktavbandanalyse lassen sich Geräusche auch auf einzelne Frequenzen aufteilen, was bei der Ursachensuche hilfreich sein kann. >>



Unser Angebot:

- > Wir untersuchen vorhandene Lärmbelastungen
- > Wir eruiert die Ursachen für dauerhafte oder unregelmässige Schallimmissionen
- > Wir überprüfen die Erreichung von spezifischen Anforderungen
- > Wir zeigen die zeitlichen Veränderungen der Schallbelastung auf

Rufen Sie uns an. Verlangen Sie eine Offerte.

Erhalten sie Fakten zum Ausmass und den Ursachen von Lärmbelastung.

Überprüfen Sie die Erreichung spezifischer Anforderungen.

Kunz Beratungen GmbH

Fuchshalde 15
8305 Dietlikon

Tel +41 44 833 08 07
Fax +41 44 833 79 65

Beratungen Expertisen Studien Schulungen
Heizung Klima Kälte Wasser Hygiene

info@kunz-beratungen.ch
www.kunz-beratungen.ch